



原田議員

問

- 1. 林業の再生・創生に真剣に取り組むべき時期ではないか**
- 2. 森林の多面的活用、景観伐採を進めるることで観光資源を生みたい**

町長 中部流域林業活性化センターでは木材の需

きる。また、まちづくり

林セラピーアートの設定

路沿い、河川の景観伐採

質問 沿道、河川等の景

は周辺自治体や企業など

の取り組みはどうか。

現時点では景観伐採への

要拡大について研究をし

進めている。本年度は

観の整備および景観間伐

と連携しながら進めてい

を進めている。本年度は

用途は荒廃森林を対象と

いる。当地としてはど

うか。しかしながら、5

年の推進について伺う。

町長 平成13年度から大

きな観光客の多い道

の推進について伺う。

質問 森づくり県民税の

払う人達からは景観整

備への要望がある。

質問 当町の将来を展望

する時、町の95%を占め

る森林を資源とした産業

として認められている。

寸又峡への沿道他を計画

して直進する中で見直す

べき。機械化の推進によ

る間伐コスト低減および

若者の就業の誘導も必要

と思われる。

今回の場合は矢崎総業と

基礎的な調査をしたい。

していけば今後の需要が

見込まれるのか来年度は

いう相手先があり、森づ

くりの連携やボランティ

アの受け入れによって交

換人口の増大も図れる。

町長 中部流域林業活性

化センターでは木材の需

求める地域が森林セラピー基

地として認定されている。

山が平坦で伐採・集材コ

地として認定されている。

ストが低い九州では中国

を市場とすることは可能

ではないか。市場拡大に

木質バイオマス供給施設

が開発出来ると共に、寸

又峡の周回道路となり交

増しているが、材価の低

さで搬出コストの採算が

合わざほとんどが切り捨

て間伐で活用されていな

い。森林組合とも連携し、

エネルギー循環事業の投資

質問 木質バイオマス工

性を生かした取り組みが

必要だと思う。

山が平坦で伐採・集材コ

ストが低い九州では中国

を市場とすることは可能

ではないか。市場拡大に

木質バイオマス供給施設

を市場とすることは可能